

Jornada Nacional de Juventud Misionera

Agosto de 2024



Eucaristía

¡Cristo vive y quiere que ustedes vivan!
(cf. Lc 24,5-6)

Jóvenes: “ustedes tienen esta gran misión:
testimoniar a todos la alegría que nace
de la amistad con Cristo”.

(Mensaje del Papa Francisco a los jóvenes en el 5.º aniversario
de la Exhortación apostólica postsinodal *Christus vivit*, Roma, 25 de marzo de 2024).



Eucaristía

Jornada Nacional de Juventud Misionera

Monición Inicial

Hermanos, hoy estamos congregados, como jóvenes misioneros, en torno a la mesa de la Palabra y de la Eucaristía; pongamos en manos del Señor nuestros deseos y aspiraciones, los esfuerzos por llevar el Evangelio a quienes no lo conocen, la esperanza a quienes la han perdido y la alegría a quienes, por no ser amigos de Cristo, no han podido alcanzarla. Pidamos al buen Dios que nos permita ser en el mundo sus testigos y pregoneros de que **"Cristo vive y nos quiere vivos"**, pero solo lo seremos si disponemos nuestro corazón a su acción vivificante y salvadora.

Vivamos este encuentro de hermanos con el Amigo que nunca falla y pongamos en sus manos todas nuestras intenciones.

Comentario a las Lecturas

Hoy el Señor, con el deseo de acercarnos a Él y de que aceptemos su invitación a tener vida verdadera en su presencia, y a ser sus amigos muy amados, nos regala las lecturas de la Palabra en este día. Escuchemos con atención, este mensaje de salvación con la certeza de que Dios no nos abandona, sino que, es el alimento fundamental para nuestra vida, y nos ayuda a progresar en la santidad.

Oración de los fieles

Hermanos, oremos a Dios nuestro Padre y pidámosle que, recibiendo con amor nuestra juventud que quiere vivir en su servicio, se digne concedernos lo que más convenga para nuestra salvación; por eso, oremos diciendo:

R. Escucha, Señor, nuestra oración.

- ◇ Te pedimos, Señor, por la Iglesia, para que sepa manifestar al mundo la certeza de la salvación obtenida por Jesús, el hijo de María, y que sus pastores y fieles, anuncien la alegría que nace de la amistad con Cristo.
- ◇ Te pedimos, Señor, por lo gobernantes de las naciones, para que procuren siempre el progreso de los pueblos a quienes sirven y que puedan cubrir las necesidades corporales de quienes sufren y están más desprotegidos.
- ◇ Te pedimos, Señor, por todos los jóvenes del mundo, especialmente los que quieren entregarse a ti por medio de la misión, para que puedan llenar al mundo del gozo y el amor evangélicos que caracterizan a los cristianos.

◊ Te pedimos, Señor, por nosotros, que estamos celebrando esta Eucaristía, para que seamos capaces de reconocer a Cristo como el Rey de la gloria, que está vivo y quiere que nosotros vivamos por medio de la amistad con Él.

Padre misericordioso, estas peticiones que salen de lo íntimo de nuestro corazón te las presentamos, pidiéndote que nos permitas mostrar ante el mundo la alegría de ser jóvenes misioneros, testigos de la esperanza y amigos muy amados por ti. Por Jesucristo, Nuestro Señor.

R. Amén

Ofrendas

Pan y vino: Señor, así como el trigo debe ser molido antes de convertirse en pan y las uvas pisadas en el lagar para convertirse en vino; te presentamos nuestra juventud la cual queremos entregarte a través de la misión, para que los sufrimientos y fatigas la conviertan en ofrenda agradable a tus ojos.

Luz: Señor, en esta luz te entregamos la llama de la esperanza que arde en nuestros corazones para que, unida a tu providencia, podamos llevar al mundo el fuego de tu amor y la alegría del servicio para que “arda sin descansar”.

Rosario Misionero y Jóvenes: Señor, con este Rosario y este grupo de jóvenes, presentamos nuestra oración por la juventud de nuestro país y de todo el mundo, permite, que seamos dóciles a las enseñanzas que tú nos brindas, para llegar a ser auténticos testigos alegres del evangelio que te proclama como un Dios vivo.

Oración por la Juventud misionera

Señor Jesucristo, dueño y señor de la historia, que dispones los corazones de tus fieles para que te reciban con sinceridad y humildad, te pedimos que acompañes los procesos misioneros de estos jóvenes que con valentía y disponibilidad, quieren anunciar tu Evangelio hasta los confines de la tierra; Sé tú, la fuerza en los retos que presenta el mundo de hoy; nutre cada día su espíritu, para que logren ser auténticos testigos misioneros de la verdad y de la paz; ilumina sus palabras y acciones, para que en ellas te veas reflejado como un Dios vivo, que quiere que todos vivan y alcancen el conocimiento de la verdad.

Amigo bueno, sigue llamando a más jóvenes al servicio dentro de tu Iglesia, para que, junto con tu Santísima Madre, Reina de las Misiones, día a día se unan plenamente a tu Proyecto de Salvación.

Amén.

Jornada Nacional de Juventud Misionera

Agosto de 2024

**¡Cristo vive
y quiere que ustedes vivan!**
(cf. Lc 24,5-6)



Obras Misionales Pontificias de Colombia

Transv. 28B N°. 36-70 Bogotá, D. C., Colombia

Teléfono: +601 369 1282  321 6996481

www.ompdecolombia.org



OMP de Colombia



@OMP2024



ompdecolombiaoficial



OMP de Colombia